



LE  
CHATEAU DE LA PIERRE  
EN BEAUJOLAIS

ET  
SES ANCIENS POSSESSEURS (\*)

---

IV

Noble Philibert de Sarrazin, quatrième du nom, seigneur de La Pierre et Durette, bourgeois de Lyon, maître d'hôtel du roi de France, épousa en 1637 D<sup>e</sup> Madeleine-Julienne de Rehlingen, fille d'un conseiller du roi de Suède, laquelle lui donna, outre un fils et deux filles morts sans avoir été mariés :

1<sup>o</sup> MARC-CONRAD, qui va suivre.

2<sup>o</sup> Françoise, femme de noble Samson Vial, trésorier de France à Grenoble.

Et 3<sup>o</sup> Esther, morte en 1690, femme de noble Jean Perrachon, sieur du Collet, avec lequel, lors de la révoca-

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juillet et Août 1895.